



## Unsere Trommelwochen vom 10. – 21. Juli 2023

An unserer Lincolnschule fanden vom 10. – 21.7.23 Trommelwochen mit Herrn Christl von TAMTAO statt. Jede Klasse kam in den Genuss, fünfmal zu trommeln.

Dabei lernten die Kinder verschiedene Trommelrhythmen kennen und am Ende wurde sogar zweistimmig getrommelt.

Um sich die Rhythmen besser einprägen zu können, lernten die Kinder Verse, wie z.B.

„Merci, Pizzachef - klatsch, klatsch, klatsch – die schmeckt lecker“

und

„Gib meine Pizza her!“

Es war zu beobachten, dass das Zusammenspiel von Mal zu Mal besser klappte, weil das aufeinander Hören und einander Anschauen sich einspielte. Auch schulisch schwächere Kinder konnten Erfolgserlebnisse beim Trommeln erzielen, die Handkoordination wurde geschult und das Selbstbewusstsein der Kinder gesteigert.

Deutlich spürbar war der positive Effekt für das Gemeinschaftsgefühl, wenn man am Ende des Workshops miteinander einen zweistimmigen Rhythmus trommelte.

Alle Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte waren begeistert von den beiden musikalischen Wochen und in manchen Klassen wird sogar weitergetrommelt.

Ein herzliches Dankeschön an das Schulamt München für das Fördergeld des Münchner Masterplans und an unseren Elternbeirat für die großzügige Unterstützung des Trommelprojekts!



